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Antrag: 
 
Wir erbitten einen Sachstandsbericht zum Hallenbad in Leinfelden. 
  
 
Begründung: 
In der Übersicht der Investitionen sind ab 2022 die ersten Gelder für den Neubau des 
Hallenbades eingeplant. 
Sind dies die ersten Planungsraten oder soll mit der Planung schon früher angefangen 
werden? 
Ist die Verwaltung der Meinung, dass der Betrieb in dieser Form bis 2022 aufrechterhalten 
werden kann?      
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